



Art. Nr. 940-11

Formschöne LED-Schreibtischleuchte mit Klemme und USB-A-Anschluss.

Durch den 50 cm langen Leuchtenkopf ist die Ausleuchtung einer größeren Arbeitsfläche möglich. Auf Grund der 3 Gelenke ist eine individuelle Einstellung des Reflektors gegeben.

Besonders hervorzuheben ist die sehr gute Farbwiedergabe mit einem Farbwiedergabeindex von RA/CRI 95.

Die verschiedenen Funktionen sind einfach an der Klemme zu bedienen, praktisch der USB-Anschluss um ein mobiles Gerät per Kabel zu laden:

3-fach Dimmer, 3 verschiedene Lichtfarben, USB-A-Anschluss, RA/CRI >95

Attractive LED desk lamp with clamp and USB-A port. The 50 cm long lamp head makes it possible to illuminate a larger work surface. Due to the 3 joints, the reflector can be individually adjusted.

Particularly noteworthy is the very good color rendering with a color rendering index of RA/CRI 95.

The various functions are easy to handle at the clamp, the USB port is practical for charging a mobile device via cable: 3-step dimmer, 3-step light colour, USB-A-port, Ra/CRI >95

Art. Nr.: 940-11

Material: Aluminium

Leuchtmittelart: LED, 2 x 50 Stck

Socket: 230V/50Hz

Lichtstrom: 600 lm

Beleuchtungsstärke: 1.600 lx / im Abstand 45 cm

Leistungsaufnahme: 7W

Mittlere Nennlebensdauer: 25.000 h

Farbtemperatur: 3.000-4.000-5.000K

Zertifikate: CE

Farbe: schwarz

Dieses Produkt enthält eine Energiequelle der Energieeffizienzklasse: F

Art. No.: 940-11

material: aluminium

type of bulb: LED, 2 x 50 pcs

socket: 230V/50Hz

luminous flux: 600 lm

illuminance: 1.600 lx / in distance 45 cm

power consumption: 7W

rated life time: 25.000 h

colour temperature: 3.000-4.000-5.000K

certificates: CE

colour: black

This product contains a light source of energy efficiency class: F

